
Prefeitura da Estância Turística de São Roque
Gabinete do Prefeito

São Roque - 'A Terra do Vinho e Bonita por Natureza'

OF N" 324/2021/GP

São Roque, 26 de maio de 2021.

Assunto: Informações relativas aos Convênios existentes e em vigência, firmados
entre o Município e o DADETUR.

Ref.: Requerimento N° 098/2021

Excelentíssimo Senhor Presidente,

Venho, por meio deste, encaminhar a Vossa Excelência, ao Vereador autor

do Requerimento, Marcos Roberto Martins Arruda (Marquinho Arruda), bem como aos

nobres Vereadores desta Casa de Leis, a resposta técnica da Chefe de Divisão do

Departamento de Planejamento e Meio Ambiente.

Por este Oficio, a fim de esclarecer os Vereadores e trazer transparência

sobre a gestão dos convênios com a Secretaria de Turismo, renovo meus votos de

elevada estima e distinta consideração, com o objetivo de fazer valer uma relação

harmônica entre Executivo e Legislativo.

Atenciosamente,

S
I

MARCOS AUGUSTO IMA HENRI^UlS DE ARAÚJO |
Prefeito da Estàrrêia Turística de São Roque ^

Ao Excelentíssimo Senhor

JÚLIO ANTONIO MARIANO

DD. Presidente da Câmara Municipal da

Estância Turística de São Roque
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REQUERIMENTO NS 098/2021

1. Quantos convênios DADETUR existem em "andamento" entre a Secretaria Estadual e a

Prefeitura de São Roque?

Existem no total 10 (dez) Convênios.

informar os objetos dos convênios e os seus respectivos números.

054/2013 - Revitalização de Praças e Passeios na Área Centrai (Saldo da Revitalização 3
- Convênio 054/2013)

208/2014 - implantação de Sinalização Turística

020/2016 - Pavimentação Asfaitica e Drenagem na Estrada Antônio Firmino de Moraes

(Saldo do Caetê 1 - Convênio 020/2016)

114/2017 - Pavimentação Asfáltica da Estrada Municipal do Caetê - Fase 2

137/2017 - Pavimentação Asfáltica da Estrada Turística Angolana e da Estrada da CEFRI

- Fase 1

001/2018 - Pavimentação Asfáltica e Drenagem na Rua Domingos Nataruia (SALDO DA

ANGOLANA 2)

133/2018 - Requalificação do Sistema Viário do Acesso a Área Turística Central

035/2019 - Revitalização do Recanto Presidente Júlio Prestes

322/2019 - Revitalização da Praça da Matriz

321/2019 - Pavimentação Asfaitica e Drenagem na Estrada AchilesAugusto de Moraes,

Bairro do Sorocamirim

3. Quais deles ainda possuem recursos financeiros a serem disponibilizados e quais os

respectivos valores?

• 114/2017 - Pavimentação Asfáltica da Estrada Municipal do Caetê - Fase 2 -

RS319.515,01

• 137/2017 - Pavimentação Asfáltica da Estrada Turística Angolana e da Estrada da CEFRI

- Fase 1 - R$668.210,64

• 001/2018 - Pavimentação Asfáltica e Drenagem na Rua Domingos Nataruia (SALDO DA

ANGO-LANA 2) R$309.344,29

• 035/2019 - Revitalização do Recanto Presidente Júlio Prestes - R$33.375,48
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322/2019 - Revitalização da Praça da Matriz - R$381.723,69.

321/2019 - Pavimentação Asfáltica e Drenagem na Estrada Achiles Augusto de Moraes,
Bairro do Sorocamirim - RS448.841,89.

4. O que falta para que esses recursos financeiros sejam liberados?

Quanto as obrigações da Prefeitura, todas já foram cumpridas, agora estamos

aguardando a análise dos fiscais da Secretaria de Turismo/DADETUR.

5. Qual a data da última movimentação ou atualização do sistema da Secretaria de

Turismo/DADETUR referente aos convêniosem andamento com este Município?

17/05/2021, recebimento de Recurso.

6. Existem prestações de contas a serem feitas em relação aos referidos Convênios ou

Convênios anteriores?

Aos referidos Convênios existem prestações de contas a serem feitas. Aos Convênios

anteriores, cujos recursos já foram repassados e utilizados, as prestações de contas já foram
realizadas.

7. Emcaso positivo, informar o que está sendo feito a respeito para cada um dos casos.

Todos os referidos Convênios ainda não foram finalizados, por isso as suas respectivas

prestações de contas não foram realizadas. Vale ressaltar que cada convênio tem um processo,
onde são reunidos inúmeros documentos para que ao final seja feita a prestação de contas
com base nesses arquivos.

Haysa S. Tigre de Sousa

Chefe de Divisão do Departamento de Planejamento e Meio Ambiente


